

Kandidatur für den KoKreis 2024



Sonja Taubert

Persönliches:

Ich bin 62 Jahre alt, verheiratet und lebe seit vielen Jahren in Bremen. Mitte 1999 habe ich eine Umschulung zur Musikalienhändlerin gemacht und arbeite seit einigen Jahren im Homeoffice für einen Online-Musik-Notenversand in Bayern.

Attac:

Seit 2014 bin ich Mitglied bei Attac.

Die Regionalgruppe bei der ich aktiv bin ist Attac Bremen. Dort engagiere ich mich in der Aktions AG und der AG-gegen-rechts. Die Regionalgruppe unterstützt meine Kandidatur.

Auf dem Herbststratschlag 2015 wurde ich das erste Mal in den Rat gewählt.

Im Herbst 2018 habe ich das erste Mal für den Koordinierungskreis kandidiert und wurde gewählt.

Gerne möchte ich noch einmal für den KoKreis kandidieren da sich Attac weiter in einer wichtigen Umbruchphase befindet. Inhaltliche Themen verschieben sich, der Kreis der Aktiven verändert sich ebenfalls und ich möchte mein Wissen und die Erfahrung weiter einbringen und teilen.

Inhaltlich liegt mein Fokus weiter bei der PG Energie und der Arbeitsgruppe einfach.umsteigen. Da ich für den KoKreis und in meiner Regionalgruppe viel Zeit in organisatorische Aufgaben stecke, bleibt nicht immer so viel Zeit für die inhaltliche Arbeit wie ich es mir wünsche. Aber die Arbeit im Backbereich ist wichtig und ich übernehme die Aufgaben gerne.

Was in der kommenden Zeit, meines Erachtens, wichtig ist, dass wir es zusammen schaffen Attac mit den geplanten Kampagnen wieder sichtbar zu machen und dabei solidarisch und respektvoll miteinander umgehen.

Keine Mitgliedschaft in einer politischen Partei